



# 回覧



## いらっしゃい! こうみんかん



栃木市藤岡公民館だより 12月号

秋冷の候、藤岡地域にお住いの皆様におかれましては、お元気にお過ごしのことと思います。今回は、秋ならではの公民館講座や文化祭におけるみなさまの活動の様子などをご紹介します。

### 【藤岡文化祭カラオケ部】

10月27日(日)より、第39回藤岡文化祭が開幕いたしました。1週目はカラオケ部の発表です。観客席にはたくさんの応援団の方や歌好きの方々。演者の方もステージ衣装を纏い、カクテルライトを浴びる姿は一流歌手。日頃の練習の成果と自慢ののどを披露されていました。観客の皆さんからは、大きな拍手をいただきました。



### 【藤岡文化祭 展示部門】

11月2日(土)3日(日)藤岡公民館・藤岡文化会館において、第39回藤岡文化祭が盛大に開催されました。展示部門は、書道部、写真部、絵画部、陶芸部、日光彫部、茶華道部、盆栽部、みんなの美術館(一般参加)でした。力作が揃いました。





**【藤岡文化祭 体験コーナー ステージ部門】**

11月2日(土)3日(日)第39回藤岡文化祭が盛大に開催されました。体験コーナーでは、写真部-写真教室、茶道-お茶席、囲碁将棋部-囲碁教室、伝統料理部-手打ち蕎麦試食会をそれぞれ行いました。

ステージ部門では、演劇部、よさこい部、箏曲部、フォークダンス部、合唱合奏部、フラダンス部、ジャズダンス部、伝統芸能部、吟剣詩舞部がステージ発表を行いました。

今年は、G&B フォークギターサークルが新たに発表に加わりました。



※ この公民館だよりは公民館ロビーにあります。お手元に置いておきたい方は、お手数ですがお出でいただき、必要部数をお取りください。

